

Actividades destacadas de la Planta Elefante – 2019

1. ACTIVIDADES MÁS IMPORTANTES

El desmantelamiento de la planta finalizó el año 2004. Su emplazamiento, contiguo al de la planta Quercus e instalaciones mineras del centro de Saelices ya ha sido restaurado. El emplazamiento se encuentra en la actualidad en el denominado periodo de cumplimiento, sometido a un programa de vigilancia de las aguas subterráneas y de la estabilidad de las estructuras de cobertura a la espera de integrarse en el emplazamiento global del centro de Saelices el Chico, una vez este haya sido restaurado.

Durante el año 2019, las actividades realizadas en la Planta Elefante estuvieron dirigidas a las comprobaciones y las verificaciones requeridas por el programa de vigilancia aprobado. Durante el año 2019 no se produjo ningún incidente con repercusiones radiológicas sobre los trabajadores ni sobre el medio ambiente.

2. INSPECCIONES

Durante el año 2019 no se han realizado inspecciones en el emplazamiento de la antigua Planta Elefante.

